

Römisch-Germanisches
Zentralmuseum
Forschungsinstitut für
Archäologie

R | G | Z | M

Prinz
Maximilian
zu Wied-Stiftung

Promotionsstipendium

Die Prinz Maximilian zu Wied-Stiftung in Kooperation mit dem Römisch-Germanischen Zentralmuseum und dem Institut für Vor-Und Frühgeschichte der Johannes Gutenberg-Universität gewährt ein mit monatlich € 1.200,- dotiertes Promotionsstipendium. Es wird für die Dauer von einem Jahr mit der Möglichkeit einer Verlängerung auf drei Jahre ausgeschrieben und beinhaltet die Beschäftigung mit der Archäologie des Paläolithikums bzw. Mesolithikums.

Vorausgesetzt wird ein abgeschlossenes Studium mit dem Magisterexamen / Master. Das Stipendium umfasst einen Arbeitsplatz im MONREPOS Archäologischen Forschungszentrum und Museum für menschliche Verhaltensevolution, Schloss Monrepos, Neuwied. Eine Übernachtungsmöglichkeit kann auf Wunsch im Gästehaus des Forschungsbereiches zur Verfügung gestellt werden.

Bewerbungen richten Sie bitte bis spätestens 15.11.2013 an

Frau Univ.-Prof. Dr. rer.nat. Sabine Gaudzinski-Windheuser
MONREPOS Archäologisches Forschungszentrum und Museum für menschliche
Verhaltensevolution
Schloss Monrepos
D - 56567 Neuwied

oder per email an:
monrepos@rgzm.de

Römisch-Germanisches
Zentralmuseum
Forschungsinstitut für
Archäologie

R | G | Z | M

Prinz
Maximilian
zu Wied-Stiftung

Prinz Maximilian zu Wied Scholarship

The Prince Maximilian zu Wied Foundation, in cooperation with the Römisch-Germanisches Zentralmuseum Mainz, invites applications for the Prinz Maximilian zu Wied Scholarship to the value of € 1,200 per month.

The scholarship is for the support of doctoral research into any aspect of Palaeolithic / Mesolithic archaeology and will be awarded initially for one year and can be prolonged to a total of three years subject to mutual agreement at the end of the first year.

Award of the scholarship is conditional upon the presentation of a completed M.A. / Magister qualification and also includes bench space at the MONREPOS Archaeological Research Centre and Museum for Human Behavioural Evolution, Schloss Monrepos, Neuwied and accommodation in the integrated institute guest house.

Applications are to be submitted before 15.11.2013 to

Frau Univ.-Prof. Dr. rer.nat. Sabine Gaudzinski-Windheuser
MONREPOS Archaeological Research Centre and Museum for Human Behavioural
Evolution
Schloss Monrepos
D - 56567 Neuwied

or per email to:
monrepos@rgzm.de